

BERGARA

El domingo se correrá la «Subida al Gorla»

Bergara (DV, por Larrea). — El próximo domingo, se celebra en nuestra villa la clásica «Subida ciclista a Gorla» en su XII edición, con inicio de la prueba a las 11,30 de la mañana para la categoría de veteranos y media hora más tarde, es decir a las 12 del mediodía, para los aficionados de Primera y Segunda. Como consecuencia, a partir de las 11 de la mañana, quedará cerrada la carretera para toda clase de vehículos, no haciéndose cargo la organización de los posibles accidentes que puedan producirse.

El reglamento que rige en la «Subida a Gorla», indica que las subidas en las categorías de aficionados y veteranos, será de libre inscripción.

Los premios en la «Subida a Gorla» de aficionados, serán los máximos que las federaciones vascas tienen autorizados para esta categoría.

La carrera se dará por terminada a partir del 20% del tiempo

invertido por el vencedor.

En cuanto a la competición de veteranos se refiere, hay 35 trofeos a repartir entre los vencedores y los participantes. Un bonito recuerdo que agradecen quienes, por verdadera afición se esfuerzan en ofrecer un buen espectáculo. Como se recordará, en los dos últimos años, en esta categoría de veteranos, ha sido un bergarés el que se ha impuesto en la meta de Gorla, Lamikiz. El tiempo record de subida, lo ostenta además el propio Lamikiz con un tiempo de 24-24, logrado en la edición de 1984.

Comentaremos también, alguna información más amplia sobre la prueba de aficionados, que como queda apuntado se iniciará a las 12 del mediodía.

Cartelera

Salón Novedades, en sesión única de las 10,15, «La revancha de los novatos».